

Cette page peut être consultée en ligne à l'adresse <https://racingstub.com/articles/335-rs-sochoux-les-enjeux>

RCS - Sochoux, les enjeux

☆☆☆☆ (0 note) 📅 03/12/2004 05:02 📍 Avant-match 🕒 Lu 1.296 fois 👤 Par chris68 💬 0 comm.



Pagis retrouve ses anciens coéquipiers pour un derby qui promet © Karim Chergui

Le RCS accueille Sochoux, 3ème du championnat, pour un derby prometteur. En effet, beau jeu, belle affluence et chaude ambiance devraient être au rendez-vous. Mais encore une fois, seule la victoire comptera pour Strasbourg.

Strasbourg et Sochoux. Quelques 120 kilomètres séparent les deux clubs les plus prestigieux du grand Est. L'un voulait trop facilement devenir grand d'Europe, s'essayant au football business, énonçant discours tapageurs et animant le football français par ses nombreux frasques et déboires. L'autre, humble et modeste, resta fidèle à lui même, à la formation et au beau jeu et sans bruit, se hissa là où il commença, au sommet du football français.

C'est donc en masse que se déplacent à chaque fois alsaciens et doubistes pour assister au « choc » de l'Est à la Meinau. Dégoûté, envieux, frustré... Ces dernières années, le derby a laissé des sentiments amers au supporter alsacien. Sochoux a comble de l'ironie élu domicile dans l'ancre alsacien comme le PSG l'a fait au Vélodrome ! Chacune de ces confrontations depuis la remontée strasbourgeoise se soldant par un-cuisant- échec. Comment pourrait-il en être autrement cette saison entre un Sochoux confortablement installé à la 3ème place et un Racing 18ème et reléguable ?

Par l'enjeu

18ème et premier reléguable, Strasbourg n'a pas réussi à garder la tête hors de l'eau malgré le bon mais amer match nul à Lille. Le Racing ne peut, une nouvelle fois, se permettre de perdre à domicile. Car si les Strasbourgeois sont à 3 points de la 15ème place, ils sont également talonnés par des Ajacciens qui ne semblent pas lâcher prise. C'est donc dans l'incertitude la plus totale que les Strasbourgeois disputent en ce moment leurs rencontres. Tantôt avant dernier, tantôt 17ème, le RCS ne parvient pas à s'affranchir de cette position qui l'empêche de travailler sereinement. Strasbourg n'a donc pas le choix et même si cette pression semble lui réussir à domicile, nul doute qu'elle ne lui réussira pas éternellement. Une nouvelle victoire pourrait toutefois sortir les Racingmen de la zone rouge de manière plus significative que la semaine précédente.

A Sochoux, le soleil brille. 3ème avec 25 points, les Sochaliens ne pensent qu'à laver l'affront subit à Bonal face à Lens en championnat. Ils ne risquent finalement que de perdre une ou deux places au classement en cas de défaite au profit de Marseille ou d'Auxerre. Nul doute que cela suffit aux Lionceaux pour disputer la rencontre à fond d'autant qu'ils restent sur un exploit sur la scène européenne avec une victoire sur le Sporting Lisbonne (1-0).

Par l'envie et le renouveau strasbourgeois

Oui mais seulement voilà, le Racing n'a plus tout à fait le même statut qu'il y a deux mois. Les bleus et blancs commencent à refaire trembler la L1 toute entière sous l'impulsion de maître Duguépéroux. L'état d'esprit est à la révolte et les joueurs puisent dans leurs ressources pour tenter d'enchaîner les résultats. Le beau jeu, l'efficacité et les points engrangés ont refait leur apparition à Strasbourg. Après avoir étrillé Auxerre, le Racing est allé chercher le match nul à Lille synonyme de petit exploit avec la même conviction. Des joueurs

Après avoir connu Auxerre, le Racing est une entreprise le matériel à être synonyme de petit exploit avec la même conviction. Des joueurs qu'on croyait « finis » ont effectué leur grand retour en affichant un esprit revancharde à l'instar d'[Yves Deroff](#) ou de [Mamadou Niang](#). D'autres font état de leur talent pur comme [Salim Arrache](#) et sa pointe de vitesse ou [Mickaël Pagis](#) et sa vision du jeu exemplaire. Bref, on se rapproche plus d'une équipe de haut de tableau en matière de jeu qu'une équipe relégable. Nul doute qu'en reproduisant ces dernières prestations Strasbourg peut faire tomber à son tour le FC Sochaux.

Par le retour du public à la Meinau

Enfin, la Meinau affichera probablement une affluente digne de ce nom. Certes grâce à l'offre faite aux abonnés avec une place gratuite (il faut bien ça pour faire bouger les Alsaciens de leurs chaumières en plein hiver), mais aussi parce que le derby garde sa saveur si particulière et que les dernières prestations des Strasbourgeois n'ont pas laissé indifférent le peuple alsacien. Plus de 20 000 personnes vont certainement garnir les travées de la Meinau. Le Racing sera soutenu plus que jamais cette saison et le parcage visiteur sera plein. Ce qui laisse présager un beau combat de chants et une ambiance sulfureuse digne d'un vrai derby surtout si cette fois-ci, le Racing sait se montrer à la hauteur de l'événement. En cas de victoire, la machine serait bel et bien lancée.

chris68